

10 | Sábado 07 | Junio | 2025 | www.eha.cl

ACTUALIDAD

Ceremonia de Equipamiento de la Educación Media Técnico Profesional 2023-2025: inversión para el futuro de las y los estudiantes de SLEP Llanquihue

En el predio agrícola del Liceo Carlos Ibáñez del Campo, en la comuna de Fresia, se realizó la Ceremonia de Equipamiento EMTP 2023-2025, una jornada que reunió a autoridades regionales, representantes del Servicio Local de Educación Pública Llanquihue, actores del mundo productivo, público y privado, así como al Consejo Asesor Empresarial del establecimiento anfitrión.

Durante la actividad se destacó la histórica inversión pública destinada al fortalecimiento de la Educación Media Técnico Profesional (EMTP) con recursos que suman 679 millones de pesos entre 2023 y 2025. Esta inversión beneficiará directamente a 7 liceos técnico-profesionales, 952 estudiantes y 17 especialidades con 18 menciones, consolidando una política sostenida de mejora en la formación técnica de las y los jóvenes del territorio.

La directora ejecutiva del SLEP Llanquihue, Claudia Trillo, valoró el impacto de estos recursos en las comunidades

educativas: "Tuvimos un hito muy importante con nuestros siete liceos técnico-profesionales del territorio del Servicio Local, relevando y observando en terreno el equipamiento que hemos adquirido gracias al Ministerio de Educación. Estos fondos vienen a fortalecer nuestras especialidades técnicas, permitiendo un avance concreto en la formación de nuestros estudiantes" señaló.

La inversión se ha distribuido según las necesidades específicas de cada establecimiento y especialidad. En 2023 se destinaron 272 millones de pesos; en 2024, 268 millones; y en 2025 se proyecta una inversión de 139 millones, lo que totaliza 679 millones de pesos en el período 2023-2025.

Distribución por especialidades:

Agropecuaria: 185 millones de pesos; Administración: 149 millones de pesos; Mecánica Industrial: 126 millones de pesos; Servicios de Turismo: 40



Jornada reunió a autoridades regionales, representantes del Servicio Local de Educación Pública Llanquihue, actores del mundo productivo, público y privado, así como al Consejo Asesor Empresarial del establecimiento anfitrión.

millones de pesos

Principales establecimientos beneficiados:

Liceo Industrial Chileno Alemán de Frutillar: 170 millones de pesos; Liceo Carlos Ibáñez del Campo de Fresia: 105 millones de pesos; Liceo Punta de Rieles de Los Muermos: 83 millones de pesos.

Esta significativa inversión ha permitido la adquisición de equipamiento moderno y pertinente, que responde a las exigencias reales del sector productivo. Entre los recursos entregados se encuentran maquinaria agrícola como tractores y enfardadoras, estaciones de trabajo con tecnología digital y herramientas industriales especializadas.

El seremi de Educación de Los Lagos, Juan Eduardo Gómez, destacó la relevancia de esta entrega: "Estas especialidades hoy cuentan con recursos actualizados que están alineados con lo que el entorno productivo requiere. Es el mismo equipamiento que se utiliza en las empresas donde nuestras y nuestros estudiantes realizan sus prácticas profesionales y donde, en muchos casos, comienzan a trabajar. Nos alegra ver cómo

el Servicio Local está haciendo un esfuerzo importante por actualizar la infraestructura y el equipamiento de sus siete liceos técnico-profesionales, fortaleciendo así la Educación Pública en el territorio".

Desde la red de liceos técnico-profesionales del territorio, la directora del Liceo Ignacio Carrera Pinto de Frutillar y coordinadora de dicha red, Natalia Negrón, valoró el proceso como una instancia de avance conjunto: "Por primera vez estamos celebrando la recepción de nueva implementación en todos nuestros establecimientos con enseñanza media técnica-profesional. Esta oportunidad permite a nuestras y nuestros estudiantes acceder a equipamiento que los prepara para responder a las demandas actuales del mundo laboral".

El nuevo equipamiento representa un salto concreto en la calidad educativa y en la pertinencia de la enseñanza técnico-profesional, facilitando una formación práctica y contextualizada. Así, se fortalecen los vínculos entre los establecimientos educativos y el mundo laboral, abriendo mejores oportunidades de inserción para las y los estudiantes, y contribuyendo al desarrollo productivo del territorio.

